



Objet : Lettre de remerciements - Bourse Pierre-Jacob-Durand

Cher donateur,

J'aimerais vous remercier sincèrement de m'avoir choisi comme récipiendaire de la bourse de recrutement au doctorat Pierre-Jacob-Durand.

Après mes études doctorales, j'aimerais poursuivre une carrière dans les politiques de gouvernement en matière d'environnement. Les grands problèmes environnementaux comme la pollution et le changement climatique ont des impacts énormes sur la santé des populations.

Je suis venue à l'Université Laval pour travailler sur un projet de recherche intitulé «Screening for Emerging Arctic health Risks to Circumpolar Human populations (SEARCH) ». Le programme Sciences Cliniques et Biomédicales et le projet de recherche me permettront d'approfondir mes connaissances au sujet des problèmes environnementaux et développer des connaissances au sujet de la santé des populations, et sur l'intersection de ces deux sujets. Cette bourse me permettra de faire moins de travail à l'extérieur de mes études et me concentrer plus sur la recherche.

Encore une fois, merci beaucoup à vous pour avoir pris en considération ma candidature et pour votre support généreux des étudiants(es) doctorales dans la Faculté de Médecine.

Je vous prie d'agréer mes sentiments les plus reconnaissants.

Sophia Schreckenbach
Doctorat en sciences cliniques et biomédicales